

Weitere Informationen

Geme stellen wir Ihnen unsere Leistungen und Räumlichkeiten bei einem Besichtigungstermin persönlich vor. Weitere Informationen zum Hospiz und zur Finanzierung unserer Leistungen finden Sie auf unserer Internetseite sowie unter dem folgenden QR-Code:

Haus Hörn gGmbH
Johannes-von-den-Driesch-Weg 4-10
52074 Aachen
www.haus-hoern.de



Ihre Ansprechpartnerinnen



Anne Storcks
Hospizleitung
Telefon 0241 99781-260
a.storcks@haus-hoern.de



Anna Janser
Belegungsmanagement
Telefon 0241 99781-251
a.janser@haus-hoern.de



Ihre Hilfe zählt

Sie können die wichtige Arbeit in unserem Hospiz durch eine einmalige Spende, eine Patenschaft oder die Mitgliedschaft im „Förderverein für das Hospiz im Haus Hörn e.V.“ unterstützen. Denn jedes Hospiz in Deutschland ist gesetzlich verpflichtet, fünf Prozent der Kosten in Form von Spenden selbst zu erwirtschaften. Der gemeinnützige Förderverein finanziert darüber hinaus auch Anschaffungen für das Hospiz und zusätzliche therapeutische Angebote für die Hospizgäste sowie die regelmäßige Fortbildung unserer Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Kontakt: foerderverein@haus-hoern.de

Spendenkonto des Fördervereins
Pax Bank Aachen
IBAN: DE21 3706 0193 1030 6090 30
BIC: GENODE1PAX
Sparkasse Aachen
IBAN: DE06 3905 0000 1070 6363 27
BIC: AACSD33

Das Hospiz im Haus Hörn Leben bis zuletzt



Stand: 2025

Würde - Geborgenheit - Selbstbestimmung



Lebensraum

Unser Hospiz soll Heimat sein

Das Hospiz im Haus Hörn bietet Menschen in ihrer letzten Lebensphase eine Heimat. Eine Heimat, die sie umsorgt. Eine Heimat, die ein selbstbestimmtes Leben ermöglicht – wertvoll und in Würde bis zum Tode. Eine Heimat auch für die Angehörigen in ihrem Schmerz und ihrer Trauer.

Wer zuhause oder im Krankenhaus nicht mehr umfassend versorgt werden kann, findet bei uns fachgerechte Hilfe und einfühlsamen Beistand. Unser Hospiz ist offen für Menschen jeden Glaubens und jeder Herkunft.

Lebenszeit

Den Tagen mehr Leben geben

Wir bieten unseren Gästen so viel Leben und Teilhabe am Alltag wie möglich. Unsere hellen Räume, die freundlichen Farben und die persönliche Atmosphäre tragen zu ihrem Wohlbefinden bei.

Angehörige können jederzeit zu Besuch kommen und auch im Hospiz übernachten. Ein weitläufiger Garten bietet Nähe zur Natur, und unsere Kapelle Raum zur Besinnung.

Lebewohl

Abschied nehmen in Würde und Geborgenheit

Wir möchten unseren Gästen die größtmögliche Lebensqualität erhalten. Die moderne Palliativmedizin bietet vielfältige Möglichkeiten, um Schmerzen, Atemnot, Erschöpfung und anderen Beschwerden vorzubeugen oder sie zu lindern. Fachkräfte aus den Bereichen Pflege, Medizin, sozialer Arbeit, Therapie und Seelsorge sowie ehrenamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter sorgen gemeinsam mit Angehörigen und Freunden dafür, dass sich unsere Hospizgäste angenommen und geborgen wissen. Kein Mensch muss alleine gehen.

